

# Subasta no alcanzan para cubrir adeudos



Nación

Difunden análisis financiero y legal en el que expone que el monto estimado de venta de la empresa es insuficiente

ADRIANA CRUZ / LA VOZ  
[www.periodicolahoz.com.mx](http://www.periodicolahoz.com.mx)



## Embiste Trump; Europa lo capotea



Docentes se manifiestan al exterior de PRONNIF en defensa de maestro.

## Defienden a maestro acusado de abuso

Acudieron docentes a la PRONNIF en defensa de su compañero

GERARDO MARTÍNEZ / LA VOZ  
[www.periodicolahoz.com.mx](http://www.periodicolahoz.com.mx)

Los docentes quienes prefirieron omitir sus nombres por temor de represalias, tanto por la estructura educativa, como por las amenazas que algunos de ellos han recibido por parte de la familia de la menor, se congregaron al exterior de la dependencia, con pancartas en mano manifestando su apoyo al docente.

LOCAL / PÁG. 2

Maestros de diversos planteles de la ciudad de Monclova se manifestaron ante la PRONNIF en defensa del profesor de educación física del Jardín de Niños "Gabriela Mistral" acusado de supuesto abuso sexual en contra de una menor de 5 años, al señalar que la denuncia es falsa.



7503003854005

En el contexto del proceso de quiebra y la próxima subasta de Altos Hornos de México (AHMSA) y Minera del Norte (MINOSA), el representante de acreedores, Héctor Garza, difundió un análisis financiero y legal en el que expone que el monto estimado de venta de la empresa es insuficiente para cubrir la totalidad de los créditos reconocidos en sentencia, incluidos los laborales.

De acuerdo con la información publicada, la unidad productiva integrada por AHMSA y MINOSA fue valuada en 1,127 millones de dólares, sin embargo, la subasta no partirá de ese monto, sino del 85 por ciento del valor, es decir, 957

- El precio de arranque de la subasta es de 957.9 millones de dólares.
- Los créditos laborales totales suman 936.4 millones de dólares.
- Los créditos laborales preferentes ascienden a 611.2 millones de dólares.

millones 950 mil dólares, conforme a lo establecido en el artículo 167 de la Ley de Concursos Mercantiles. Este precio representa únicamente el punto de arranque y no un monto garantizado de venta.

En contraste, el monto total de los créditos reconocidos judicialmente — que incluye a AHMSA y Minera del Norte — asciende a 62 mil 692 millones 717 mil 377 pesos, equivalentes a 3 mil 687 millones 807 mil

22 dólares, calculados a un tipo de cambio de 17 pesos por dólar. Esto significa que los adeudos reconocidos son casi cuatro veces mayores al precio inicial de la subasta.

LOCAL / PÁG. 2



Score!



LOCAL / PÁG. 7

## Se reúne Manolo con embajador de Italia

Con el objetivo de fortalecer las relaciones de cooperación con Europa y promover a Coahuila como un estado estratégico en materia económica y turística.

## Sin trucos para que Patriots ganen en Denver



## Refuerza Monclova modelo de seguridad

STAFF / LA VOZ  
[www.periodicolahoz.com.mx](http://www.periodicolahoz.com.mx)

Monclova, Coah.- Con el objetivo de dar seguimiento a los acuerdos del Consejo Estatal de Seguridad y reforzar las acciones en materia de seguridad pública, el alcalde Carlos Villarreal encabezó una reunión virtual con Saúl Garduño, titular del Centro Estatal de Evaluación y Control de Confianza de Coahuila, organismo clave en la consolidación del Modelo Coahuila de Seguridad, promovido por el gobernador Manolo Jiménez Salinas.

Durante la reunión participaron los encargados de las distintas áreas de seguridad del municipio, con quienes se revisaron acciones es-



tratégicas orientadas al fortalecimiento de la corporación, en coordinación con el Gobierno del Estado, lo que ha permitido mantener condiciones de paz, orden y tranquilidad en la región.

El alcalde destacó que los avances en materia de seguridad son resultado del trabajo en equipo y del respaldo permanente por parte del Gobierno del Estado, lo que ha permitido seguir posicionando en la ciudad el Modelo Coahuila de Seguridad como una estrategia eficaz para la protección de las familias.

LOCAL / PÁG. 2



Alerta Protección Civil por llegada del frente frío más intenso de la temporada.

diciones de mayor frío y mantendrá a las autoridades en constante vigilancia para salvaguardar a la ciudadanía.

"Este frente frío es el más fuerte que hemos tenido hasta ahora; algunos otros trajeron vientos o pa-

pendiente del ciudadano", explicó el funcionario.

De acuerdo con el pronóstico, a partir del viernes comenzará el descenso de la temperatura, siendo viernes, sábado y domingo los días más fríos, con valores que podrían ubicarse por debajo de los cero grados centígrados.

LOCAL / PÁG. 2

saron rápidamente, pero en este caso esperamos temperaturas más bajas que nos obligan a estar muy al

pedirnos consigo con-

## Alerta por el frente frío más fuerte del invierno

Autoridades prevén un marcado descenso térmico a partir del viernes, con registros por debajo de los cero grados centígrados.

CAROLINA SALOMÓN  
[www.periodicolahoz.com.mx](http://www.periodicolahoz.com.mx)



Pedro Alvarado, director de Protección Civil.

El frente frío número 30, considerado el más intenso de la temporada hasta el momento, arribará a la región a partir del viernes, provocando un marcado descenso en las temperaturas, con registros que podrían ubicarse por debajo de

los cero grados centígrados durante el fin de semana.

Así lo dio a conocer Pedro Alvarado, director de Protección Civil, quien señaló que este fenómeno climático será diferente a los frentes fríos anteriores, ya que traerá consigo con-